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パブリックコメントでのご意見への対応について

番号 箇所 意見の概要 対応等

１ P60 「さらに効果的で効率的で・・・ 現状・課題にも記載しましたとおり，市町村が

仕組みづくりを目指す」と書いて 中心となり，介護事業所をはじめ，ＮＰＯやボラ

ありますが読んでいて意味がよく ンティアなどの多様な主体が連携・協力し，地域

わかりません。わかりやすい表現 の実情に応じて，必要なサービスが提供される地

をお願いします。 域づくりを目指しています。

２ P68 「高齢者を中心とした医療と介 現状・課題にも記載しましたとおり，平成28年

護が必要な方の入院から在宅への 度介護予防日常生活圏域ニーズ調査・高齢者等実

移行」とありますが，こういう方 態調査結果では，最後を迎えたいのは自宅として

は全て在宅へ移行するということ いる割合が50.5％に対し，実際に自宅で亡くなっ

ですか。この文を見ると本人の希 たのは9.0％と少ないことから，県民が望む場所

望にかかわらず，在宅に移行させ で生活できるよう，関係者のネットワークの構築

る考えのように見えますが。 等に努めます。

３ P160 私は種子島出身で，知り合いに 研修については，毎年の受講生の状況を勘案し

ケアマネがいますが，資格を持ち ながら，日程や実施方法等を検討し，実施してい

続けるための研修の期間がこれか るところです。

ら長くなるらしく大変だと聞きま

した。また，ケアマネが１人の施

設では主任の資格も取らないとい

けなくなる（？）のでこれもまた

大変だと言っていました。

ここに書いてあるとおり，ケアマ

ネは大変大きな役割を担っている

と思うので，特に種子島など離島

の人が研修を受講しやすくなるよ

うな方法を県で検討して，ぜひそ

の当たりもこの計画に書いてほし

いとおもいます。

４ P163 近所にデイサービスの介護職の

人がいますが，今も介護職が全然

足りないと言っていましたので，

介護人材の確保はとても大切だと

思います。県で高校生，保護者を

対象にしたセミナーを実施してい

ただけるのはとても嬉しいと言っ

ていました。
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番号 箇所 意見の概要 対応等

５ P164 施設内保育所のところで，「介 いただいた意見を踏まえ「介護事業所におい

護事業者（所？）は女性比率の高 て子育て世代の就労環境を確保するため」に修

い職場であることから・・・」と 正したいと思います

書いてありますけど，「子育ては

女性の仕事」という先入観がある

文になっていると思います。県に

も男女共同参画課というところが

あったと思いますが，文を修正す

る必要があるのではないですか。

６ P164 「地域においても介護人材確保 地域における介護人材確保策の検討の場の構

策の検討の場を構築するなど，・ 築については，団体や市町村の代表による県全

・・取組の促進を図ります。」と 体での検討の場において，取組の進め方から協

書いてありますが，南薩でも県と 議していくことを考えており，取組地域につい

介護事業所などでそういう場を作 ても同様に県全体での検討の場において協議し

って検討していただけるというこ ていくことを考えています。

とですか。

７ P164 「地域の高齢者を活用する」と 地域の高齢者も介護を支える貴重な人材（担

書いてありますが，「廃棄物を活 い手）として活用するという趣旨で記載してお

用する」みたいな感じを受けます。 りますので，いただいた意見を踏まえ「地域の

違う表現がいいのではないです 高齢者を担い手として活用する」に修正したい

か。 と思います。

８ P168 「新たな交付金」がよくわかり 平成29年の改正介護保険法による保険者機能

ません。何の交付金ですか。わか 強化のための交付金であり，国の平成30年度予

りやすい表現をお願いします。 算案に基づくものであるため，内容の確定につ

きましては平成30年度予算成立後に行われま

す。

いただいた意見を踏まえ「保険者機能強化の

ための新たな交付金」に修正したいと思います。

９ P169 「介護人材の確保対策の推進」 地域における介護人材確保策の検討の場の構

の目標には目標値が書かれていま 築については，地域レベルにおいて様々な取組

せんが，なぜですか。教えてくだ が考えられることから，目標値を定めない定性

さい。 的な目標として記載しています。


